

Jésus est « toujours vivant » pour présenter son sang, son sacrifice, en notre faveur. Il travaille avec zèle pour sauver tous les êtres humains de la tragédie du péché. Certains croient à tort que Jésus supplie un Dieu réticent à nous pardonner. Au contraire, Dieu accepte avec joie le sacrifice que son Fils a accompli pour nous. Le Père et le Fils travaillent ensemble à la réconciliation.

Le Christ, notre céleste grand prêtre, exerce aussi un ministère actif auprès des hommes. Il aide les indifférents à prendre en considération l'offre de la grâce ; il permet aux pécheurs désespérés de trouver de l'espoir dans l'Évangile ; il amène les croyants à découvrir toujours plus de trésors dans la Parole de Dieu, et plus de puissance dans la prière. Jésus met notre vie en harmonie avec les commandements de Dieu et il nous aide à former des caractères qui résisteront à l'épreuve du temps.

Jésus a donné sa vie en faveur de tous ceux qui ont vécu sur la terre. Et aujourd'hui, notre intercesseur et médiateur est « toujours vivant » pour conduire des hommes et des femmes au salut. Mais les êtres humains restent libres d'accepter ou de rejeter le pardon qu'il leur offre. Même s'il a réconcilié le monde déchu avec lui-même, il ne peut nous sauver que si nous acceptons sa grâce. Nul ne sera perdu parce qu'il est pécheur, mais seulement parce qu'il aura refusé l'appel de Dieu, le pardon offert par le Christ.

Jésus, l'Agneau de Dieu, nous offre la réconciliation avec le Père, il veut restaurer cette amitié perdue. Sa mort expiatoire est unique. Son ministère céleste est incomparable. Seul le Christ peut nous mener en présence de Dieu. Seul il peut faire descendre le Saint-Esprit dans notre cœur. Acceptons-le pleinement comme Sauveur personnel et Maître de notre vie.